

Europa in der neuen Philosophie

Vortrag am Mittwoch

LÜNEN. Die Europa-Union Lünen/Unna lädt alle ihre Mitglieder und alle Interessenten zu einem Vortrag über „Europa als Thema der Philosophie“ ein. Am Mittwoch, 2. Juli, um 19 Uhr im Hotel Persiluhr, Münsterstraße 25, wird Studiendirektor Dr. Matthias Laarmann, Lehrer für Latein, Katholische Religion und Philosophie, darüber sprechen, dass Europa weit mehr ist als eine Gestalt der antiken griechischen Sage und eine Benennung für einen geographisch-politischen Raum.

In der neuzeitlichen Philosophie diskutiert man Europa als eine Leitvorstellung für eine bestimmte Art kulturellen Lebens und philosophischen Denkens mit weltweiter Ausstrahlung. Laarmann stellt einige Antwortpositionen zur Diskussion.